



CANDIDATA A CONCEJA POR TEMUCO ADELANTA ALGUNAS DE SUS IDEAS

Micaela Bécker: “Entraré firme con propuestas concretas, como el monitoreo de cámaras con IA”

Sobre Labranza, apunta a la necesidad de un hospital y un fuerte apoyo al emprendimiento, además del transporte y la seguridad.

La candidata a concejal Micaela Becker García, profesional en Dirección y Producción de Eventos, se define como “nacida y criada en Temuco”, se enfrentará a las próximas elecciones municipales y regionales este 26 y 27 de octubre.

Con el apoyo de Renovación Nacional y un fuerte espíritu emprendedor, Micaela enfatiza en la responsabilidad social y la falta de fiscalización en la ciudad. “Hoy en día podemos ver una ciudad muy sucia, con microbasurales en distintos sectores. En mi labor como concejal, velaré para que estos procesos se cumplan de manera regular”, asegura.

PROPUESTAS

Seguridad: “La seguridad es un tema que nos importa a todos los candidatos. Entraré firme con propuestas concretas, como el monitoreo de cámaras de seguridad con inteligencia artificial y la sustentabilidad de los recursos”, comentó la candidata.

Discapacidad: “Creo que como ciudad aún no logramos implementar las medidas necesarias para las personas con discapacidad, tanto infantil como en adultos mayores, y estamos al debe con las calles y veredas”.

Emprendimiento: “El tema del emprendimiento es clave. Estamos en una

ciudad que vive del comercio y del emprendimiento, por lo que creo que hay que darle las facilidades necesarias a las personas que quieran hacerlo, incluyendo adultos mayores y jóvenes que eligieron Temuco para emprender”.

Fiscalización: “Creo que hoy en día estamos al debe en el tema de la fiscalización, siendo que es un aspecto clave y el rol principal de un concejal. Por tanto, en mi labor como concejal, velaré para que esto no suceda y se fiscalice de manera adecuada”.

Adultos mayores: “Hoy en día los adultos mayores están abandonados, sobre todo en el área de salud. No puede ser que los transportes que se utilizan para trasladarlos a los Cesfam u otros centros de salud no sean los más adecuados para cubrir las diferentes necesidades, especialmente en aquellos con alguna discapacidad. Por otro lado, aún no tenemos transportes públicos adecuados para adultos mayores con discapacidad, y pienso que debemos enfocarnos en este tipo de cosas para que tengan una mejor vejez”.

LABRANZA

Labranza como “posible comuna en el futuro” La concejal no descarta la idea de que en un futuro Labranza se transforme en comuna, con su alcalde y concejales, y que puedan tomar sus propias decisio-

nes. “He recorrido mucho terreno en Labranza, y veo que hay problemas con las calles de manera impresionante. Al mismo tiempo, veo una Labranza bonita, que sigue creciendo día a día. El tema de la seguridad y el transporte público lo he conversado con los vecinos y vecinas, quienes enfatizan que son temas clave para mantener una mejor calidad de vida y no depender tanto de Temuco”.

Sin embargo, destaca que todavía falta para que esto se vuelva una realidad. “Labranza necesita un hospital. Hoy en día, con el tráfico que hay entre Labranza y Temuco, puede que algunos pacientes no alcancen a llegar a urgencias”.

También enfatiza las mejoras necesarias en el transporte público. “Hoy en día, si una mamá con un niño o niña con discapacidad necesita atención en el hospital, el transporte público debe renovarse constantemente con las implementaciones necesarias”.

En cuanto a la responsabilidad social y el comercio, añade: “He recorrido la feria de Labranza y, a simple

vista, se puede observar la falta de capacidad eléctrica, y eso no está bien. ¿Cómo apoyamos al emprendedor si no tiene las condiciones adecuadas dentro de la feria, con la cantidad de habitantes que tiene?”. Por último, Micaela menciona: “A Labranza hay que destinarle más atención y apoyo en mejoras de infraestructuras, responsabilidad social y cultural”.

